
Bonjour,

Cette structure ne consomme de terrains agricoles.

Elle fait partit d’un des différents outils pour produire de l’électricité propre.

Elle est à proximité d’un poste source.

Elle permet un revenu financier non négligeable pour la commune.

C’est pourquoi je donne un AVIS FAVORABLE à ce projet.

 

Cordialement.

 

Roland CAILLAUD,


